
ACTA N2 44 /: 
REUNIÃO ORDINÁRIA DE 05-11-990 
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Aos cinco dias do mes de Novembro do ano de mil novecentos 

e noventa, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuni~es da Cimara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Cimara sob a 

Presidência do Sr. Presidente, Dr. José Girão Pereira e com a presença dos 

Vereadores Sr. Coronel Martinho de Sousa Pereira, Eng2 Vítor José Pedrosa da 

Silva, Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Eng? António Sérgio Azeredo, 

Drª Maria Amélia Costa de Brito e Eng9 António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta 

a presente reuniao. 

FALTAS: - Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta 

dada pela Vereadora Drª Maria Antónia Carga de Vasconcelos Dias de Pinho e Melo. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Cimara tomou conhecimento 

do balancete da tesouraria relativo ao dia 2 de Novembro, corrente, o qual acusa 

o seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais 

catorze milhões oitocentos e oitenta e três mil duzentos e trinta e quatro 

escudos e cinquenta centavos; Saldo do dia anterior em o pe r aç oe s de tesouraria 

dez milhões novecentos e catorze mil cento e doze escudos; Receita do dia 

em operações orçamentais - três milhões novecentos e cinquenta e seis mil e 

quarenta e seis escudos; Receita do dia em operações de tesouraria - quinhentos 

e três mil quatro escudos e cinquenta centavos; Despesa do dia em operações 

orçamentais - três milhões duzentos e quarenta e dois mil quatrocentos e treze 

escudos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais - quinze milhões 

quinhentos e noventa e seis mil oitocentos e sessenta e sete escudos e cinquenta 

centavos e Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - onze milhões 

quatrocentos e dezassete mil cento e dezasseis escudos e cinquenta centavos. 

TRANSPORTES PÚBLICOS: - Pela Vereadora Dr ê Amélia Brito foi 

uma vez mais referida a necessidade urgente em se tomarem medidas tendentes 

a solucionar o problema de falta de transportes públicos, essencialmente para 

os lugares de Cacia, Sarrazola, Taboeira e Vilarinho, por os actualmente 

existentes não satisfazerem, minimamente, os interesses das populações. 
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ESTRADAS MUNICIPAIS: - Continuando no uso da palavra, ~sma 

Vereadora alertou para a necessidade de reparação de algumas estradas que, com 

as chuvas, estão a ficar em estado caótico e que deveria definir-se uma política 

de intervenção para o efeito. Seguidamente referiu-se ao trânsito nas principais 

entradas da Cidade, nomeadamente no Cruzamento da Cruz Alta, onde é bastante 

intenso conforme estudos efectuados, e lamentou o facto de nao existirem 

infraestruturas para solucionar o problema. 

Relativamente ao assunto, o Vereador Sr. Coronel Martinho 

disse ter sido já adjudicada a obra de drenagem de águas pluviais no Cruzamento 

em causa e que está também em estudo a implantação de semáforos. Acrescentou 

ainda que, brevemente, com a abertura de novos desvios, o trânsito vai diminuir 

substancialmente naquele local. 

NATAL ILUMINAÇÕES: - No segu imento da deliberação tomada 

na reuniao de 15 do mes findo, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos referiu alguns 

locais, que entende serem neutros, e c uj a iluminação poderá ficar ao cuidado 

da Câmara Municipal, o que foi aceite por unanimidade. Assim, foi também 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, junto das casas da 

especialidade, para iluminação de árvores nos locais que a seguir se indicam: 

Praça Marques de Pombal - seis arvores; Parque D. Pedro V duas árvores; Rua 

Mário Sacramento - seis árvores; Capitania - tres árvores e Praça do Mercado 

Manuel Firmino - uma árvore. 

. -SUBsíDIOS: Relativamente a concessao de subsidias pelo 

Executivo, a Vereadora Drª Amélia Brito disse ser urgente adoptarem-se medidas 

e definirem-se critérios de atribuição, ao que se seguiu troca de i mpr e s s õ e s . 

TRÂNSITO - REGULAMENTO DAS ZONAS DE ESTACIONAMENTO DE DURAÇÃO 

LI MI TADA: - O Vereador Sr. Coronel Martinho distribuiu por todos os restantes 

Membros do Executivo o projecto relativo ao Regulamento em epígrafe, a fim de 

o mesmo ser apreciado e votado numa próxima reunião. 

Seguidamente o mesmo Vereador informou de que vao ser mudados 

os cartoes de estacionamento autorizado. 

OBRAS PARTICULARES: O Vereador Sr. EngQ Alves v oL tau a 

referir-se aos rasgos que normalmente sao abertos pelos municipes para 

abastecimento de água às respectivas habitações, sem que depois procedam à 

reposiçao do pavimento, apos o que se seguiu troca de impressoes sobre 

o assunto. 
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Saiu da sala o Sr. Presidente, tendo assumido a direcção 

dos trabalhos o· Vereador Sr. Coronel Martinho. 

CÃMARA MUNICIPAL - REUNIÕES: - O Vereador Sr. EngQ Antônio 

Alves, fez uma proposta no sentido de a Câmara, uma vez por mes , realizar as 

suas reuniões numa Junta de Freguesia, utilizando a parte da manhã para pe r cor r er 

a Freguesia, por forma a contactar mais directamente com as realidades locais. 

A presente proposta foi corroborada pela Vereadora Drê Amélia 

Brito que disse ser a mesma muito concreta e interessante, sendo, em sua opinião, 

uma forma de as populações rurais tornarem tambêm conhecimento de alguns problemas 

com que o Executivo se debate. 

Imediatamente a seguir, o Vereador Sr. EngQ V{t o~ Silva 

informou que está diariamente em contacto com as Freguesias que lhe estao 

destinadas e, por conseguinte, com os problemas que as afligem, não lhe parecendo, 

por isso, necessário a realização de reuniões no local para a Câmara se aproximar 

mais da Freguesia. 

O Vereador Sr. Coronel Martinho corroborou a opiniao do 

Sr. EngQ Vítor e acrescentou que a proposta está correcta sob o ponto de vista 

de aproximação mas não sob o ponto de vista prático. 

Também pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos foi emitida 

a opinião de que acha interessante a proposta de deslocação às Freguesias, mas 

unicamente para visitar e nunca para realização de reuniões de Câmara. 

Posta a proposta à votação, verificou-se o seguinte resultado: 

três votos contra dos Vereadores Srs. Coronel Martinho, Prof. Celso e EngQ VItor 

e três votos a favor dos Vereadores Srs. EngQ Alves, Dr Amêlia e EngQ Azeredo.ê 

Nos termos do nQ 1 do Ar t 80Q do Decreto-Lei nQ 100/84, o Sr. Presidente emê 

exercicio usou do voto de qualidade, tendo a proposta sido rejeitada com quatro 

votos contra e tres votos a favor. 

Deu de novo entrada na sala o Sr. Presidente, bem como o 

Vereador Sr. Engº Maia. 

EDIFÍCIOS MUNICIPAIS REABILITAÇÃO DO ANTIGO MATADOURO 

MUNICIPAL: - Na s equenc í a da deliberação tomada, sobre o assunto em epígrafe, 

na reunião de 7 de Maio, último e tendo em consideraçào a de l í.be r aç ao da 

Assembleia Municipal, no sentido de a Câmara repensar uma eventual alteração 

às condições gerais do concurso, foi deliberado, por unanimidade e por proposta 

do Sr. Presidente, alterar somente a condição 1~, substituindo a palavra "ideias" 
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por "propostas", mantendo-se na íntegra o teor das condições já aprovadas. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DE ARRUAMENTOS: - Face à informação 

pres tada pelo Técnico Municipal responsável e após troca de Lmp r e s so e s , foi 

deliberado, por unanimidade, e por proposta do Sr. Presidente, abrir concurso 

limitado com vista a pavimentaçao da Rua do Ouro (acesso à Cova do Ouro ), 

Freguesia de Santa Joana, deste Concelho. 

HABITAÇÃO SI TUAÇÕES DE EMERGÊNCIA: A Câmara tomou 

conhecimento do inquérito efectuado pelos Serviços Municipais de Habitação ao 

agregado familiar de Joaquim Ferreira, residente no Cais dos Botirões, 9 - 11, 

nes ta Cidade, tendo sido deliberado, por unanimidade, considerar o mesmo em 

situação de emergência. 

IDEM - CONSTRUÇÃO DE 784 FOGOS EM SANTIAGO - II FASE - FIXAÇÃO 

DOS VALORES DE VENDA: - Face à informação prestada pelos Serviços Municipais 

de Habitação, foi deliberado, por unanimidade, rectificar a deliberação tomada 

na reunião de 22 de Outubro, findo, na parte respeitante ao v a l o r de venda do 

T2 com a área de 79,41 m2, O qual é de quatro milhões setecentos e dez mil 

escudos e não quatro milhões setecentos e cinquenta mil escudos, como por lapso 

foi indicado. 

IDEM IDDI ARRENDM1ENTO SITUAÇÕES PARA REALOJAMENTO 

1~ FASE: - No seguimento da deliberação tomada na reunião de 7 de Maio, último 

e analisada a informação prestada pelos Se r v i ç o s Municipais de Habitação, foi 

deliberado, por unanimidade, considerar em situação de emergência os agre gados 

familiares residentes na antiga casa da Legião Portuguesa, mas somente os que 

constam do levantamento efectuado em Abril de 1987, devendo a presente 

deliberação ser comunicada ao proprietário do prédio. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL - NOVAS INSTALAÇÕES: Na sequencia 

das várias deliberações já tornadas sobre o assunto foi presente um ofício da 

Firma Zeus - Sociedade de Construções Civis e Industriais, Lda . , adjudicatária 

da obra em epigrafe, a apresentar proposta com vista à substituição de 

"ventiloconvectores de tipo vertical" por "ventiloconvectores de tecto" em número 

de 27, cujo custo da alteração ascende a quantia de quinhentos e oitenta mil 

escudos acrescida de IVA. Foi deliberado, por unanimidade, aceitar a referida 

proposta e mandar proceder à execução como trabalhos a mais à empreitada. 
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ALIENAÇÃO DE BENS URBANIZAÇÃO DE OLIVEIRINHA: Dando 

seguimento à deliberação tomada por esta Câmara Municipal na reunião de 15 de 

Outubro, último, foi deliberado, por unanimidade, fi xar em cinco mil escudos 

por metro quadrado a base de licitação dos lotes n9s. 39, 40 e 41 da Urbanização 

em epígrafe, destinados a comércio e habítação. 

Hais foi deliberado, também por unanimidade, por em 

arremat açao na mesma data, mais onze lotes da referida Urbanização, 

concretamente os lotes n9s. 10, 25 , 26, 27, 28, 29 , 30, 31, 3 2, 33 e 34, de 

acordo com as condições de venda já existentes. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO CULTURAL DE EIXO: - Presente e apreciado 

um oficio do empreiteiro adjudicatário da obra em epígrafe, Afonso Gomes dos 

Reis a solicitar a prorrogação do prazo para conclusão da referida empreitada, 

tendo em vista que, além de ter sído necessário executar alguns trabalhos 

a mais, ainda não lhe foram fornec idos certos pormenores arquitectónicos 

indispensáveis para a conclusão da obra. Face à informação prestada pelo técnico 

responsável, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a citada prorrogação 

por período a definir. 

AGROVOUGA!90: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

os seguintes pagamentos, relativos a despesas com a Agrovouga: - quarenta e 

dois mil quinhentos e quarenta e um escudos e cento e cinquenta e t r e s mil 

seiscentos e vinte e um escudos ao Diário de Aveiro e Comércio do Porto, 

-respectivamente, referente a inserçao de publicidade alusiva a o certame; 

quinhentos e trinta e quatro mil quinhentos e setenta e quatro escudos à 

Companhia de Seguros Mundial Confiança, referente à ex e c u ç ã o de um seguro dos 

ovinos e bovinos; - cinquenta mil escudos a Amadeu Morais, respeitante a serviços 

prestados como leiloeiro do leilão dos bovinos; - trinta e nove mil setecentos 

e cinquenta escudos ao Grupo de Danças e Cantares de Vale Domingos para pagamento 

das despesas respeitantes à actuação daquele Grupo. 

DOAÇÃO DE BENS - CIRCULAR DE ESGUEIRA: - Face à informação 

prestada pelo Gabine te de Operações Urbanas, foi deliberado, por unanimidade, 

aceitar a doação feita por João de Jesus Bento e mulher de uma parcela de 

terreno, com a área de dois mil quinhento s e sessenta metros quadrados, destinada 

à abertura da Circular de Esgueira. 

ZONA INDUSTRIAL DE MAMODEIRO: - No seguimento da delibera ção 

tornada em 4 de Junho, último, o Sr. Presidente distribuiu por todos os Srs. 

Vereadores um regulamento da venda de lotes de terreno, elaborado para a Zona 
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Industrial de Taboeira, a fim de que pelos mesmos sej a efectua~ es tudo de 

comparação, com vista a encontrarem-se as condições definitivas para a venda 

de lotes na Zona em epigrafe. 

MERCADO DE SANTIAGO: O Sr. Presidente informou das 

deliberações tomadas sobre a cons t ru c ao do Mercado de Santiago, no ano findo, 
... 

mormente sobre a de 4 de Dezembro, em que foi deliberado "suspender, 

temporariamente, a adjudicação ate que sej a estudada a forma de o pagamento 

poder ser efectuado em espécie". Dado o lapso de tempo já decorrido, o Sr. 

Presidente propôs a anulação do respec tivo concurso e abertura de novo concurso 

público para o efeito, o que foi aprovado, por unanimidade. Seguiu-se uma apre

ciação da planta de localização do referido Mercado, bem como, troca de 

impressões sobre as condições em que deverá ser aberto o respectivo concurso , 

tendo o Sr. Presidente sugerido, que seja efectuado estudo no sentido de o 

respectivo pagamento ser efectuado em espécie, ou seja, oferecendo a Cama r a , 

em troca da construção, algumas parcelas de terreno na mesma Zona, desde que 

a Cooperativa Chave desista das que, em princípio, lhe estão destinadas, vindo, 

posteriormente, a celebrar-se com a Empresa adjudicatária um contrato de 

desenvolvimento ou a concessão de exploração do respectivo Mercado. 

AQUISIÇÃO DE BENS ABERTURA DA AVENIDA CENTRAL: Por 

proposta do Vereador Sr. EngQ Vitor Silva e por unanimidade, foi deliberado, 

adquirir uma parcela de terreno, com a área de nove metros quadrados, pertencente 

aos C.T.T., situada na Travessa do Passeio, nesta Cidade, ao preço de quinze 

mil escudos por me tro quadrado, o que perfaz um total de cento e trinta e cinco 

mil escudos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade e por proposta 

do mesmo Sr. Vereador, autorizar a permuta da parcela ora adquirida, pela Garagem 

pertencente ao Sr. En g? Ventura da Cruz, sita na chamada "Casa Cor de Rosa", 

destinada a demolir para continuação da abertura da Avenida Central, e ainda, 

autorizar também o pagamento ao referido proprietário de uma indemnização no 

valor de quinhentos mil escudos. 

PLANO DE PORMENOR DA FRENTE SUL DO PARQUE EM FORCA-VOUGA: 

- Face ao estudo efectuado pela Tecnopor e ouvidos os esclarecimentos prestados 

pelo Arquitecto Osório, do Gabinete de Planeamento, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, aprovar a nova localização do hotel previsto para a Zona em 

epigrafe. 
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MERCADO MANUEL FIRMINO: Presentes e apreciados os 

requerimentos de Irene Marques Rema e Agostinho Marques Gadim, proprietários, 

respectivamente, das bancas nºs. 21 e 22 e 23 e 24, da Placa D, do Mercado Manuel 

Firmino, a solicitarem autorização para cederem as mesmas, em virtude de o estado 

de saúde daqueles não permitir que continuem a exercer a respectiva actividade, 

conforme atestado médico que juntam. Lidas as informações constantes dos 

respectivos requerimentos e após troca de impressoes, foi deliberado, po r 

unanimidade, indeferir os pedidos formula~cs, em virtude de a Cãmara nao 

autorizar que sejam efectuados trespasses, pelo que deverá comunicar-se aos 

requerentes que caso não estej am interessados nas bancas, a Cama r a procederá 

ã sua arrematação, em hasta pública. 

SERVIÇOS MUNICIPAIS - INFORMATIZAÇÃO: - Analisada a inf ~rmação 

prestada pelo Técnico Municipal responsável, foi deliberado, por unanimidade, 

rectificar a deliberação tomada na reunião de 8 de Outubro, findo, na parte 

referente ao preço do programa VICBIO - Dimensionamento de Colectores de Águas 

Pluviais, o qual é de cento e cinquenta mil escudos, acrescido de IVA e não 

de cento e dez mil escudos como foi indicado. 

INFORAV: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da quantia total de trezentos e noventa e tres mil trezentos e oitenta 

e nove escudos ã Gráfica do Vouga, Lda., respeitante ã execução de cartazes, 

convites, autocolantes, catálogos e selecção de cores, referente ao certame 

em epigrafe, conforme informação prestada pelo Secretariado de Feiras e 

Exposições. 

II SALÃO DE CONSTRUÇÃO E OBRAS PÚBLICAS: Foi também 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento ã Gráfica do Vouga, Lda . , 

da quantia total de oitenta e nove mil duzentos e doze escudos, referente à 

execução de duzentos e cinquenta catálogos para o certame em epígrafe. 

O Vereador Sr. Eng ê Alves pediu licença para se retirar da 

reuniao. 

GALERIA MUNICIPAL: A Câmara tomou conhecimento de uma 

informação dos Serviços de Cultura a dar nota da necessidade de se efectuar 

um seguro para as obras existentes no espólio da Cãmara e para aquelas que serão 

expostas por artistas convidados da Autarquia, bem como da colocação de um 

telefone interno, um alarme e dois extintores de incêndio. Após troca de 
-impressoes sobre o exposto e por unanimidade, foi deliberado concordar e 
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e autorizar a instalação do telefone e a aqu í s í c ao dos extintores e, 

relativamente ~o alarme e ao seguro, que os respec tivos Serviços solicitem 

propostas para o efeito. 

INSTITUTO DE REINSERÇÃO SOCIAL: - A Câmara tornou conhecimento 

de um oficio do Instituto de Reinserção Social a solicitar que seja dada 

alimentação gratuita na Cozinha Económica deste Município, pelo prazo de quinze 

dias, ao utente daquele Serviço, Eduardo Américo da Fonseca, em virtude de 

o mesmo ter saldo recentemente do Estabelecimento Prisional Regional de Aveiro, 

totalmente desprovido de apoio familiar, sendo apenas, pelo trabalho que vem 

desempenhando no ramo da construção civil, remunerado no final do corrente mês. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição 

de trabalhos: 

- Revisão de preços complementar às 6ª e 7ª s í.tu aç oe s - 2ª 

fase - trabalhos a mais da obra "Construção de 784 Fogos de Habitação Social 

em Santiago, Aveiro - INH - Venda", adj udicada à Edifer, da quantia total de 

duzentos e quarenta e oito mil novecentos e setenta e um escudos; 

- Revisão de preços complementar às 16ª, 17ª e 18ª si tuaçoes 

2ª fase da mesma obra - INH - v e nda , da quantia total de seis milhões duzentos 

e setenta e oito mil oitocentos e setenta e dois escudos; 

5ª Situação - 3ª fase trabalhos a mais da mesma obra 

INH - arrendamento, da quantia total de quatrocentos e oitenta e nove mil 

oitocentos e vinte e quatro escudos; 

Revisão de preços provisória à 5ª situação - 3ª fase 

trabalhos a mais da mesma obra - INH - arrendamento, da quantia total de cento 

e setenta e sete mil trezentos e dezasseis escudos; 

- Revisão de preços complementar às 5ª e 6ª situações - 2ª 

fase trabalhos a mais da mesma obra - INH - arrendamento, da quantia total 

de cento e cinquenta e oito mil quatrocentos e oitenta e quatro escudos; 

- Revisão de preços complementar às l l â , 12ª e 13ª situações 

3ª fase da mesma obra - INH - arrendamento, da quantia total de dois milhões 

trezentos e sessenta e três mil trezentos e noventa e dois escudos; 

17ª Situação - 3ª fase da mesma obra - INH - arrendamento, 

da quantia total de nove milhões duzentos e um mil oitocentos e oitenta e oito 

escudos; 
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- Revisão de preços provisória à 17ª si tuacao - 3ª fase da 

mesma obra - INH - arrendamento, da quantia total de quatro milhões quinhentos 

e setenta e sete mil oitocentos e vinte e quatro escudos; 

- Revisão de preços complementar às 17ª. 18ê: e 19ª situaçoes 

2ª fase da mesma obra - INH - arrendamento, da quantia total de sete milhões 

cinquenta e tres mil quinhentos e noventa e seis escudos; 

Revisão de preços complementar à l3ê: situação - 3ê: fase 

da mesma obra - IGAPHE, da quantia total de novecentos e dezoito mil duzentos 

e onze escudos; 

Revisão de preços complementar da 16ª à 22ª situaçoes 

3ª fase da mesma obra - IGAPHE, da quantia total de quatro milhões setecentos 

e vinte e oito mil seiscentos e setenta escudos; 

- Revisão de preços complementar às 19ª, 20ª e 21ª situaçoes 

2ª fase da mesma obra - IGAPHE, da quantia total de três milhões cento e 

noventa e oito mil e treze escudos; 

23ê: Situação - 3ª fase da mesma obra - IGAPHE, da quantia 

total de dezassete milhões cinquenta e sete mil trezentos e setenta e um escudos; 

- Revisão de preços provisória à 23ª situação - 3ê: fase da 

mesma obra IGAPHE, da quantia total de oito milhões treze mil e oitenta 

escudos; 

- Revisão de preços provisória à 13ª s tuacao - 3ª fase daí 

obra "Execução das Infraestruturas e Arranjos Exteriores do Plano de Santiago 

Aveiro - INH", adjudicada à Edifer, da quantia total de um milhão quinhentos 

e oitenta mil e trinta e três escudos; 

Revisão de preços complementar às 7ª, 8ª e 9ª situaçoes 

da mesma obra - INH, da quantia total de dois milhões oitocentos e noventa e 

sete mil quatrocentos e quinze escudos; 

13ª Situação da mesma obra - INH, da quantia total de onze 

milhões setecentos e noventa e um mil duzentos e oitenta e oito escudos; 

lª Situação da obra "Construção de um P. T. na Zona 

Habitacional do Ca í ao!", adjudicada a Antero Marques dos Santos, da quantia total 

de dois milhões trezentos mil quatrocentos e dois escudos; 

2ª Si t ua ça o e última da obra "Aquecimento Ambiente nas 

Escolas 2ª fase", adjudicada a Fernando Ferreira dos Santos & Cª Ldê , da 

quantia total de quatrocentos e dois mil trezentos e setenta e quatro escudos; 

2ê: Situação e última da obra "Aquecimento Ambiente nas 
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Escolas - 3ª fase", adjudicada a Fernando Ferreira dos Santos & Cª Ld ê da, 

quantia total ·de um milhão setecentos e onze mil quinhentos e oitenta e seis 

escudos. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a aquisiçao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 

01 - N9 133/90, da quantia total de trezentos e noventa e três mil cento e 

setenta e nove escudos; Serviço requisitante 02 - NQ 225/90, da quantia total 

de duzentos e vinte e oito mil cento e cinquenta escudos; Serviço requisitante 

05 - N9 311/90, da quantia total de duzentos e cinquenta e três mil quatrocentos 

e quarenta escudos; Serviço requisitante 06 - NQs. 2484, 2498, 2499, 2503, 2514, 

2519, 2591 e 2657/90, das quantias de cento e seis mil quatrocentos e setenta 

escudos, duzentos e vinte e sete mil duzentos e setenta e três escudos, duzentos 

e quarenta e nove mil cento e quarenta escudos, cento e sessenta e seis mil 

e noventa e três escudos, cento e setenta e sete mil seiscentos e seis escudos, 

cento e quinze mil oitocentos e trinta escudos, cento e quinze mil duzentos 

e cinquenta e oito escudos e cinquenta centavos e cem mil novecentos e quarenta 

e seis escudos, respectivamente, e Serviço requisitante 09 - N9s. 773 e 782/90, 

das quantias de cento e trinta e seis mil quinhentos e doze escudos e cento 

e trinta e um mil trezentos e trinta e nove escudos e cinquenta centavos, 

respectivamente. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: Foi deliberado. por 

unanimidade, aprovar o auto de recepção definitiva da obra "Pavimentação a 

vidraça da Alameda 25 de Abril", adjudicada a Carlos Alberto Rodrigues Morais, 

e restituir as importâncias que se encontram retidas como depósitos de garantia. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - ACIDENTES EM SERVIÇO: - De acordo 

com a informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de cento e noventa e 

oito mil quinhentos e trinta escudos ao Hospital Distrital de Aveiro, respeitante 

a tratamentos efectuados ao trabalhador deste Municipio, Joaquim Martins Correia, 

por força do acidente de que foi vitima em serviço. 

PAGAMENTOS: - Foi presente e aprovada a relação dos pagamentos 

efectuados no passado mês de Outubro. a qual totaliza a quantia de trezentos 

e trinta e oito milhões quinhentos e dezasseis mil setecentos e oitenta e ai to 

escudos e quarenta centavos. 

JUNTA DE FREGUES IA DE S. BERNARDO: - Face ao ofic ia enviado 
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pela Junta de Freguesia de S. Bernardo, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia total de dezanove mil trezentos e quarenta 

e seis escudos àquela Autarquia, para pagamento das despesas efectuadas com 

a comemoração do Dia Mundial da Criança. 

~ 

COZINHA ECONÓNICA: Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia de cinquenta e seis mil seiscentos e trinta 

escudos ao CAT dos Servidores do Município de Aveiro, referente a despesas com 

refeições oferecidas por esta Autarquia. 

CAT DOS SERVIDORES DO MUNICípIO: - Foi deliberado. também 

por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de quarenta e oito mil trezentos 

e noventa escudos àquela Instituição, destinado a comparticipar nas despesas 

com a aquisição de equipamento de futebol oferecido à Brigada Móvel de Recriação 

Juvenil do Instituto da Juventude S. Tomense. 

URBANIZAÇÃO FORCA-VOUGA: - Presentes as facturas nQs. 33 

e 34 /90 da Firma TECNOPOR - Consultores Técnicos, Lda., das quantias de 

quatrocentos e sete mil cento e sessenta escudos e seiscentos e setenta e oito 

mil e seiscentos escudos, relativas, respectivamente, às lª e 2ª prestações 

dos honorários referentes ao Plano de Pormenor da Frente Sul do Parque em Forca 

Vouga. Lida a informação prestada pelo técnico municipal responsável, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

ESCOLAS DO CONCELHO - SUBSÍDIOS PARA EXPEDIENTE E LIMPEZA 

E MATERIAL DIDÁCTICO: - Por proposta dos Vereadores Dr ê Amélia Brito e Erig? 

Maia, e por unanimidade, a Câmara deliberou, a exemplo de anos anteriores, 

conceder à Delegação Escolar de Aveiro, os seguintes subsídios: um milhão 

quatrocentos e quarenta mil escudos, para serem distribuidos equitativamente 

pelas Escolas Primárias do Concelho, destinados a comparticipar na aquisição 

de material de expediente e limpeza; setecentos e cinco mil escudos, para 

distribuir também equitativamente por cada sala de aula (tres mil escudos, cada), 

destinado à aquisição de material didáctico; trinta mil escudos, para cada Jardim 

de Infância que inicie o funcionamento este ano e quinze mil escudos, para cada 

um dos restantes, destinado à aquisição de equipamento didáctico; cem mil 

escudos, para cada uma das Escolas Primárias do Bonsucesso e Areais de Esgueira 

e cinquenta mil escudos para a Escola nQ 5 de Esgueira, por se considerarem 

escolas de intervenção prioritária. 

COORDENAÇÃO DISTRITAL DE ADULTOS: - Também por proposta dos 

Vereadores Dr ê Amélia Brito e EngQ Maia, foi deliberado, por unanimidade, 
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conceder à Extensão Educativa de Adultos, um subsidio no valor de quatrocentos 

mil escudos, destinado a comparticipar na aquisição de material didáctico, 

fotocópias e outro material de expediente, bem como a apoiar nos bolseiros. 

SUBsíDIOS: - Face ao pedido formulado pela Escola Secundária 

de Esgueira e por proposta da Vereadora Dr ê Amélia Brito, foi deliberado, por 

unanimidade, conceder um subsidio da quantia de trinta mil escudos àquele 

Estabelecimento de Ensino, destinado a comparticipar nas despesas inerentes 

às diversas actividades integradas na Semana do Livro. 

FORNECIHENTOS AQUISIÇÃO DE MÃQUINAS DE CORTAR RELVA: 

No seguimento da deliberação já tornada na última reunião e face à informação 

prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, 

adj udicar à Firma SILVIA - Sociedade de Máquinas e Representações, Lda . , o 

fornecimento de duas máquinas de cortar relva, marca Homelite, modelo HSB, 21-P5 

C (VT 301 49), pela quantia total de duzentos e sessenta mil escudos, acrescida 

de IVA, por ser este o modelo que melhor satisfaz as necessidades dos Serviços. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, 

confirmar o embargo da obra levada a efeito pela Firma J. Neves & Matos, Lda., 

em virtude de estarem a ser executadas obras no prédio si to na Rua Mário 

Sacramento, Freguesia da Glória, deste Concelho, em desacordo com o projecto 

aprovado por esta Câmara Municipal. 

Foi também deliberado, por unanimidade, conf irmar o embargo 

da obra levada a efeito por Mário das Neves Corticeiro, em virtude de não possuir 

a respectiva licença municipal. 

LICENÇAS DE LOTEA.J'·1ENTO: - Na sequência da deliberação tomada 

em 8 do me s em curso, sob o titulo "Aquisição de Bens - Serviços 

Municipalizados", foi deliberado, por unanimidade, aprovar o loteamento do 

terreno pertencente a Carlos Alberto Vidal Vieira, com a área total de três 

mil quinhentos e vinte e três metros quadrados, sito na Freguesia de Santa Joana, 

no qual se integra a parcela cedida pelo mesmo, com a área de seiscentos e vinte 

e sete metros quadrados, destinada à implantação de uma nova captação de água. 

Em seguida, foi apreciado o processo de loteamento nQ 

131/90, de Margarida Dias da Maia e João Malaquias Tomás, a requererem o 

loteamento e respectivo alvará de um terreno si to nas Alagoas, Freguesia de 

Santa Joana. Analisado o respectivo processo e face às informações constantes 

do mesmo, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o loteamento em causa, 
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mediante a cedência de um lote como taxa de urbanismo. 
./
4P 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente, foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o Nº 4 do Artº 85º 

do Decreto-Lei Nº 100/84, de 19 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Nº 4 do Decreto-Lei Nº 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a trata~, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 19 horas. 

Para constar ~_d ev id o s efeitos, se lavrou a presente acta que 

eu, y ,Director do~Serviços Administ~ativos 

da Câmara Municipal de Aveiro, a subscrevo. 

~~ _ __...~lr-
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